CARITAS PARROQUIAL

CÁRITAS, EN VANGUARDIA DE LA LUCHA CONTRA LA CRISIS



Para Cáritas la respuesta a la crisis no es sólo asunto de las administraciones públicas, sino una responsabilidad que ha de implicar a toda la sociedad. En las iglesias se están multiplicando las colectas especiales; los sacerdotes han decidido donar un 10 por ciento de su sueldo cada mes a la institución; la Conferencia Episcopal Española ha entregado el uno por ciento del fondo común interdiocesano; y el delegado de Cáritas Vizcaya, Mikel Ruiz, ha declarado que "estamos dispuestos incluso a vender bienes y patrimonio de la Iglesia si fuera necesario".

En una reciente rueda de prensa para presentar sus actuaciones en el ámbito del empleo, el secretario general de Cáritas, Silverio Agea, invitó a todos los ciudadanos a "aprovechar la oportunidad que nos ofrece la crisis para cambiar el modelo de consumo y el modelo de crecimiento vigente, que se ha venido caracterizando por tasas muy elevadas de precariedad y temporalidad laboral".

Agea recordó que, a pesar de las dos décadas de intenso crecimiento económico que ha atravesado nuestro país, seguimos teniendo una tasa de protección social siete puntos por debajo de la media europea, y apeló a la necesidad de "recuperar los valores del ser por encima del tener":

Para combatir la crisis y el paro, Cáritas pone sobre la mesa propuestas concretas:

- Un pacto social por la inclusión social y el empleo dirigido a los colectivos más desfavorecidos, que contemple medidas de apoyo a itinerarios personalizados de incorporación laboral.
- Una formación profesional accesible y adaptada al mercado laboral y a los colectivos más vulnerables
- La generación de empleo social.
- El apoyo a las iniciativas emprendedoras.
- La prospección y localización de actividades económicas que generan empleo.
- La dignificación laboral del sector de las empleadas del hogar.
- La redistribución del empleo.
- El aumento del salario mínimo interprofesional hasta los 800 euros mensuales para los empleos más precarios, lo que pondría a muchas personas

por encima del umbral de la pobreza.

• La protección social e ingresos mínimos para todos los ciudadanos por igual.

Facilitar el acceso a unos servicios de calidad en educación, salud, vivienda, cultura y acceso a recursos bancarios, entre otros.



Cuentas de enero en Cáritas

INGRESOS PARROQUIALES	ENERO
Colecta primer domingo de enero	196,00€
Donativo residente	848′00 €
Grupo Vida Ascendente	16′00€
María Dolores Gómez	100′00 €
Socios de Cáritas – semestrales-	86′20 €
Intereses bancarios	0′05 €
Colectas y donativos de Navidad en la Parroquia	2.481′99€
Colectas y donativos de Navidad en el Convento de La Merced	720′00€
TOTAL INGRESOS	4.448′24€

GASTOS DE CARITAS	ENERO
Pago alquiler piso familia necesitada	100'00€
Compra para centro de Cáritas	35 ′00€
Trabajos de imprenta	126′00 €
Compra de alimentos para necesitados	737′00 €
TOTAL	998′00 €